

Sinergi TNI-Polri Matangkan Persiapan Cianjur Manjur di Desa Cikidangbayabang

Cianjur - CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID

Jun 19, 2024 - 08:21



Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cikidangbayabang, AIPDA GUN GUN RG, dan Babinsa Desa Cikidangbayabang, PELDA DEDI NUR, menghadiri Rapat Koordinasi (Rakor) persiapan dan pengecekan pelaksanaan Cianjur Manjur di Aula Desa Cikidangbayabang, Kp.pasar rt 003/004 pada hari Rabu (19/06/2024). Rakor ini bertujuan untuk mematangkan persiapan dan

memastikan kelancaran pelaksanaan program Cianjur Manjur di wilayah Desa Cikidangbayabang.

Hadir dalam Rakor ini Camat Mande, perwakilan dari dinas terkait, dan Kepala Desa Cikidangbayabang. Rapat dipimpin oleh Kapolsek Mande, AKP DADENG. Dalam rakor tersebut, para peserta membahas berbagai hal terkait persiapan Cianjur Manjur, seperti infrastruktur, sumber daya manusia, dan teknis pelaksanaan program.

AIPDA GUN GUN RG dan PELDA DEDI NUR turut aktif dalam diskusi dan menyampaikan masukan untuk kelancaran pelaksanaan Cianjur Manjur. Mereka juga berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama program berlangsung.

Kapolsek Mande, AKP DADENG, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa atas partisipasi aktifnya dalam Rakor ini. Beliau menekankan pentingnya sinergi antara TNI-Polri dan seluruh elemen masyarakat dalam menyukseskan program Cianjur Manjur.

"Peran Bhabinkamtibmas dan Babinsa sangatlah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama program Cianjur Manjur berlangsung. Kami juga berharap kerjasama dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat untuk menyukseskan program ini," ujar AKP DADENG.

Hasil Giat:

- Bhabinkamtibmas dan Babinsa menghadiri Rakor persiapan akhir pelaksanaan Cianjur Manjur.
- Bersilaturahmi dan pengecekan kesiapan Cianjur Manjur dengan camat, dinas, dan kades.
- Terlaksananya kegiatan tersebut berjalan dengan aman dan kondusif.
- Terjalannya komunikasi yang baik antara TNI-Polri dalam memelihara kamtibmas.